

新チームが始まって、約3ヶ月がたちました。
あっという間に夏が過ぎて、肌寒い日が続いています。
今年度の公式戦もあと残すところ1年生大会だけとなり、
冬が近付いているなど感じます。

夏の大会ではたくさんの応援ありがとうございました。
目標である甲子園出場には届きませんでした。先生や保護者の皆さん、
城東野球部を応援して下さるたくさんの方々の支えを胸に、最後の最後まで
自分の役割を果たそうとする3年生の先輩方の姿は、私たち2年生、1年生にとって
忘れられないものとなり、受け継いでいくべきものを残してくださいました。
3年生の先輩方が新たな目標に向かってスタートされたと同時に、
私たち2年生、1年生も新チームのスタートを切りました。

城東高校の滝桜は、葉が大分落ちてしまいましたが
残っている葉は赤や黄色に紅葉しています。
城東高校の滝桜は、季節の変化のたびに違う姿をみせてくれて
私たちが暖かく見守ってくれているような気がします。
前回の文章でお知らせした、城東高校を卒業された先輩から届いた
中郷小学校のみなさんの写真は、マネージャー室に飾ってあります。
みなさんが笑顔で写っているこの写真は、マネージャー室の雰囲気だけでなく、
私たちの気持ちも明るくしてくれます。
遠く離れていますが滝桜を通してこうしてみなさんと繋がっていることを
改めてうれしく思います。

新チームとなってはじめての公式戦であった秋季岡山県大会では、
小さなことを見落としてしまい自分たちの野球をすることができず、
足元をすくわれてしまう悔しい試合もありました。
私たちが目指している目標にはまだまだ足りない部分がたくさんあることを学ぶ
良い経験となり、たくさんの方々に支えられていることに改めて気づくことができました。
この経験から今私たちにできることはなにかを考え、全力で取り組むことで
城東野球部を応援し、支えて下さるたくさんの方々へ感謝の気持ちを伝えたいと思います。

あと1ヶ月ほどでオフシーズンを迎え、オフシーズンを明けると、春の大会も目前に迫ってきます。
オフシーズンを明けたときに、ひとまわり成長した姿を見せられるように
日々の何気ないことを大切に、新シーズンに向けてしっかりと根を張って生きたいと思います。